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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 28.08.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Anfang dieser Woche erreichte uns ein Brief des Präsidenten des Erfurter Eishockeyclubs.  

Darin mahnt der Präsident die vom Oberbürgermeister persönlich versprochene Renovierung und 

Erweiterung der Eishockeyhalle an, welche nun wegen ausbleibender Fördermittel verschoben 

werden soll. Als Oberbürgermeister der Landeshauptstadt werden Sie mit den Worten „Wir 

machen die Renovierung und die Erweiterung. Darauf könnt Ihr Euch jetzt verlassen!“ zitiert.  

 

Die Stellungnahme des Eishockeyclubs ist am 20. August 2019 zudem in der Tagespresse 

veröffentlicht worden.  

 

In diesem Zusammenhang haben wir folgende Fragen:  

 

1. Unter welchen Voraussetzungen haben Sie als Oberbürgermeister die Renovierung und 

Erweiterung der Eishockeyhalle tatsächlich versprochen? 

 

2. Inwieweit galt die Finanzierung des Vorhabens zum Zeitpunkt Ihrer Erklärung als sicher – 

d.h. inwieweit konnten Sie sich damals auf die Fördermittelzusage des Landes und/oder 

des Bundes verlassen? 

 

3. Welche alternativen Finanzierungsmöglichkeiten sehen Sie, um die Eishockeyhalle zeitnah 

renovieren und erweitern zu können?      

 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Frau Rothe-Beinlich 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

20.08.2019, gez. Kosny   

Datum, Unterschrift 
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